



発行者：南大阪支部 広報部 編集：広報担当

平成24年7月発行

【事業活動報告】

支部長会イベント【フレッシュフェスティバル】

平成24年2月28日（火）午後3時より、大阪府中央区のシティプラザホテル大阪で支部長会主催のイベント「フレッシュ大阪フェスティバル」が行われました。

イベント内容

第1部 行政書士として勝ち残るための営業方法や事務所経営について

講師 松本由喜彦会員

第2部 専門部会等各種団体ブース「オリエンテーション」

第3部 立食形式での懇親会



各支部より入会歴の浅い（5年以内）会員が集まり、総勢145名の参加のもと開催されました。

【第2回シリーズ研修】

平成24年3月17日（土）、富田林市民会館において研修が行われました。

テーマ：相続・遺産分割・遺言に関するシリーズ研修 第2回

～戸籍、相続人、相続放棄～

講師：吉村脩会員、松本茂会員

年間通じて連続して開催される【シリーズ研修】の第2回目です。今回の参加者は28名。



研修内容は2部構成となっており、前半を吉村会員による「相続手続き全体の流れ」、後半を松本会員による「実際の実務における手順」といった形で講義を行っていただきました。



そもそもの法理論に始まり、実務上使われる（実際に過去の業務で使用した）書式を交えての解説など、非常に実践的な内容であり、有意義な研修であったと思います。

【無料相談事例研修】

平成24年3月31日（土）、河内長野市民交流センター（キックス）において支部無料相談会研修が行われました。

内容：1）事例研修 2）無料相談会の現状とルールについて

講師：川村晃生会員 山下裕史会員



前半は川村会員により、これまでの無料相談会での実際の事例2件を基に講義が進められました。また、単に講義形式で話しを進めていくだけではなく、「こういった場合には自分ならどういった回答を行うか」という形での、研修参加会員による意見交換・質疑応答も行われました。

意見交換の中で、行政書士のみではなく他士業の資格でも活動されている先生方の、それぞれ

の立場を踏まえての考え方を聞くことができたので、聞いていて非常に勉強になる内容でした。



後半は山下会員による、南大阪支部における無料相談会の現状の報告と、今後の方向性及びルールに関しての研修が行われました。

行政書士会の広報活動の一環として行われている無料相談会ですが、まだ南大阪支部内の市区町村において開催されていない地域もあります。今後とも対応する地域を増やしていくと共に、ルールや文書に関する処理基準等についても明確に運用を行っていく方針です。

【第7回支部三役会】

平成24年3月31日（土）、無料相談事例研修の終了後、同じく河内長野市民交流センターにおいて、第7回支部三役会が行われました。4月に開催される支部総会に向けての資料や書類の確認、また議案についての検討などの議事が行われました。

【第1回支部役員会】

平成24年4月14日（土）、富田林市民会館において支部役員会が開催されました。4月開催予定の支部定時総会について議題・資料・進行等の協議、最終確認を行いました。

【第1回支部三役会】

平成24年4月14日（土）、富田林市民会館において支部役員会終了後に支部三役会が開催され、支部定時総会に向けての最終的な準備、確認が行われました。

【支部総会】

平成24年4月28日（土）午後3時より河内長野荘において支部会員42名が出席し、支部定時総会が開催されました。



総会次第

- 一、三浦博志会員が司会者となり、開会のことばを述べました。
- 二、支部長西野大樹から挨拶
- 三、支部会員の物故者に黙禱
- 四、来賓の小倉副会長から挨拶
- 五、平成23年度に入会された新入会員の紹介と、出席された新入会員による自己紹介



なお、平成24年3月31日現在で支部の会員数は146名です。

- 六、司会者の一任により駒谷正彦会員が議長に選出され、議事に入りました。

議事内容は以下の通りです。

- ・第1号議案 平成23年度事業報告
- ・第2号議案 平成23年度会計報告
- ・第3号議案 平成23年度監査報告
- ・第4号議案 平成24年度事業計画（案）
- ・第5号議案 平成24年度収支予算（案）

いずれの議案も賛成多数で承認可決されました。

総会は以上で終了しました。



総会終了後、同所にて懇親会が開かれ、44名（内来賓1名）が参加しました。

【第2回支部三役会】

平成24年5月12日（土）、富田林市民会館において支部役員会に先立ち支部三役会が開催され、同日開催の役員会に付される議題について協議が行われました。

【第2回支部役員会】

平成24年5月12日（土）、富田林市民会館において支部役員会が開催されました。各部会毎の活動報告、今後の計画について協議が行われました。

【第3回シリーズ研修】

平成24年5月19日（土）、富田林市民会館にて研修が行われました。

テーマ：相続・遺産分割・遺言に関するシリーズ研修 第3回

～相続財産の調査、分割手続き～

講師：大西正直会員、正木隆行会員

相続・遺産分割・遺言に関するシリーズ研修の第3回目です。



今回も研修は2部構成となっております。前半を大西会員に相続の際の土地建物の評価について、後半は正木会員による相続財産の調査方法と相続税について、それぞれ講義を行っていただきました。参加者は31名。

大西会員は不動産鑑定士、正木会員は税理士と、お二人の先生方とも行政書士以外の資格の分野でも業務を行われており、実務にもとづいた非常に身のある内容でした。

相続業務においては、税金の問題と資産の評価は関わってくる事の多い部分です。

その為、実際の手続きについてはそれぞれの

専門士業にお任せするにしても、知識としては身につけておく必要性が高い分野です。

そういった意味で、今回の研修は価値の高いものだったと思います。



今後のシリーズ研修の予定

相続・遺産分割・遺言に関するシリーズ研修		
第4回	平成 24年 7月21日(土)	遺言、遺留分、遺言執行①
第5回	平成 24年 9月15日(土)	遺言、遺留分、遺言執行②
第6回	平成 24年11月17日(土)	事業承継
第7回	平成 25年 1月19日(土)	相続周辺業務「任意後見契約」
第8回	平成 25年 3月16日(土)	相続終了後の業務「税務」「登記」「年金」

※本研修会は平成23年10月31日で募集を締め切っております。

上記は参加申込みされた方々への再度の案内となりますのでご了承願います。

時間は各回とも午前9時から11時30分まで

場所は富田林市民会館 3階です。

【大阪府行政書士会定時総会】

平成24年5月24日(木)、第63回大阪府行政書士会定時総会が開催されました。

場所はハイアットリージェンシー大阪にて、午前10時30分より開会し、午後4時30分に終了。事前に配布されていた「総会案内」の通り進行し、第1号議案～第6号議案まで全て可決されました。

【大阪行政書士政治連盟定期大会】

平成24年5月24日(木)、大阪府行政書士会定時総会終了後、大阪行政書士政治連盟の第29回定期大会が開催されました。

こちらにも事前に配られた案内通りに進行し、第1号議案～第5号議案まで全て可決されました。なお、第4号議案が可決された事により、政治連盟の会費が値上げされる事が決定しております。

支部ホームページ・名簿

支部のホームページの支部会員の名簿に掲載を希望される支部会員は、下記までご連絡下さい。申込書と振込用紙(千円/年)を送らせていただきます。

広報担当 榎田 啓

TEL 072-332-6623

FAX 050-3488-7932

info@eno-office.com

【親睦行事】



平成24年6月2日（土）、支部の親睦行事としてボウリング大会と懇親会が行われました。ボウリング大会の開催場所は道頓堀の「ドラゴンボウル」です。参加者は12名。

こちらは6月30日に開催される本会主催の支部対抗ボウリング大会の選抜も兼ねています。午後4時より開始され、気持ちのいい汗とともに楽しい時間を過ごしました。

ボウリング大会終了後、場所を難波の「フェローズ」へと移し、懇親会が開かれました。こちらの懇親会はボウリング大会の参加者に7名加わり、合計19名です。お酒を交えつつ、約2時間の間、食事とカラオケをみんなで楽しみました。



【支部対抗ボウリング大会】

平成24年6月30日（土）、午後1時より新大阪の「イーグルボウル」にて大阪府行政書士会主催の支部対抗ボウリング大会が行われました。



毎年8月の終りごろに開催されているこの大会ですが、今年は少しはやく6月末の開催です。季節柄、日差しなどはほとんどないものの、梅雨独特のじめっとした暑さの中でのプレーとなりました。

南大阪支部からは三浦・中山・横田・田尻・榎田・肥後・本山・谷川（敬称略、順不同）の8名が参加しています。

大会の進行は、北山会長の挨拶に始まり、ルール説明→練習→始球式→競技開始という流れ。各支部よりそれぞれ8名が参加し、4名ずつ2チームに分かれて2ゲームを行い、総合得点で

支部単位の順位が決まります。

例年通りですが、トップを狙う上位常連の支部、とりあえず参加する事に意義を見いだしている支部、などなど各支部によりかなりの温度差を醸し出しながらも大会は進行していきます。



2時間ほどで競技は終了し、表彰へ。

団体戦 結果

1位 西支部 2位 枚方支部 3位 阿倍野支部 4位 堺支部 5位 旭東支部

南大阪支部は12位（参加15支部中）という結果でした。

昨年度の順位から比べると少し躍進出来たのではないかと思います。

【支部会員へのお知らせ】

昨今インターネットの利用が普及し、紙媒体だけではなく電子メールを利用したやりとりが非常に多くなってきております。当支部におきましても、経費節減の一環として、支部会員へのお知らせや各種情報提供（広報誌の配布を含む）などを、従来の【紙媒体の郵送】から【メールでの配信】へと移行していく方針です。すでに南大阪支部のメーリングリストへ参加されている会員につきましては、今回の「やまなみ」の発送もメール配信にて行わせていただいております。

まだ支部会員メーリングリストへ参加されていない会員におかれましては、出来る限り支部メーリングリストへの参加をお願い申し上げます。

【編集後記】

4月に支部総会を終え、新しい年度が始まりました。それから時間も経ち、この6月が過ぎれば今年はずでに半分が終わったことになります。会員の皆様におかれましては、年始に立てた2012年の目標などは無事思い描いていたように進行しているのでしょうか？

これから暑い夏（節電的な意味で）を迎える事になりますが、体に気を付けつつ、今年も残りわずかな6ヶ月を頑張っていきましょう。（榎田啓）